

## Fiesta a Ogbomosho

La Escuela Católica de Maryland : parvulario y primaria, de Ogbomosho, celebró su 25 aniversario el 12 de diciembre por una semana de actividades diversas y momentos de alegría, sensibilización del público a esta obra educativa, visita del centro de salud para personas con ceguera, nuevo material escolar, concursos y debates.

En 1996, Monseñor Adelakun y Hermana Teresa Buckley, Hija del Espíritu Santo, vinieron para ver el terreno, verdadera selva virgín en esa época. Tuvieron algunas dificultades para acondicionar el sitio para la iglesia, la escuela y el convento cerca de la sabana. Al final de 1988, las construcciones comenzaron bajo la dirección del hermano Joachim y Monseñor Yakubu. La Escuela Maryland se inició con una sola clase en la casa de las hermanas mientras otras salas se estaban construyendo.

La fiesta terminó por una misa de acción de gracias celebrada por Monseñor Badejo y otros sacerdotes de la diócesis de Oyo. El obispo agradeció las hermanas por su dedicación y su servicio a la diócesis de Oyo. Los alumnos ejecutaron danzas propias a su cultura para acoger a sus padres.

